





---

Einziehung und den Einsatz von Kindern in großem Umfang, und ist weiter zutiefst besorgt über die zunehmende Verbreitung von Fehlinformationen und Desinformation. Der Sicherheitsrat fordert ferner alle Akteure auf, ihren anwendbaren Verpflichtungen nach dem Völkerrecht, einschließlich des humanitären Völkerrechts und der internationalen Menschenrechtsnormen, nachzukommen und zu gewährleisten, dass die Verantwortlichen für Verstöße, einschließlich sexueller Gewalt in Konflikt- und Postkonfliktsituationen, zur Rechenschaft gezogen werden.

**[Wahlen]**

Der Sicherheitsrat legt den Behörden der Demokratischen Republik Kongo nahe, mit Unterstützung der MONUSCO weiter auf friedliche, transparente, inklusive und glaubhafte Prozesse für die für 2023 angesetzten Wahlen im ganzen Land hinzuwirken, im Einklang mit der Verfassung und dem Wahlgesetz, um freie und faire Wahlen zu erleichtern und in allen Phasen die volle, gleichberechtigte, wirksame und konstruktive Teilhabe der Frauen als Kandidatinnen und Wählerinnen zu gewährleisten. Der Sicherheitsrat ermutigt die Demokratische Republik Kongo, für einen freien zivilgesellschaftlichen Raum zu sorgen, und fordert alle Parteien auf, sich um Dialog und Konsens zu bemühen.“

---